

広島同胞生活情報誌
2010年7月10日発行
(隔月第2週発行)
第12号
(累計第12号)

広島県同胞生活相談総合センター情報誌



発行所

NPO法人 広島県同胞生活相談
総合センター・ロマン編集部
〒732-0803
広島県広島市南区南蟹屋1-3-30
電話 080-3059-2192
FAX (082)510-1564
E-mail mail@npo-hs.jp



広島県商工会結成50周年記念行事 大盛況!!



広島県商工会結成50周年祝賀行事が5月16日、広島朝鮮学園で盛大に行われました。第1部記念式典は、商工連合会の李奉国(リ・ボングク)会長、姜二中(カン・イジュン)副会長兼広島県商工会会長をはじめ県商工会役職員、同胞商工人が参加、姜二中会長の開会あいさつや50年の道のりをスライド写真を流しながら記念報告を行いました。またこの日、歴代会長を務めた6名と県下役員14名に記念品が贈られました。

第2部祝賀宴は体育館に場所を移し、広島コリアンフードビジネス研究会が主管するフードコンテスト「コリアングルメK-1グランプリ」が開催されました。この日のため県商工会のスタッフだけでなく、朝銀、チョチョン、学校教職員の全面的な協力を得て、テーブルやイスの設置、調理器具、舞台装置、屋台、抽選会の準備に取り掛かりました。会場にはコチュジャン、ニンニク、ごま油のにおいが広がり、あちらこちらで鍋や鉄板がジュワジュワと美味しい音を立て始めました。

司会の李淳琥(リ・スノ=アボジ会副会長)さんと李和枝(リ・ファジ)さんの開会宣言のあと、広島朝鮮学園の舞踊、吹奏楽、歌、民族器楽演奏の学生公演で幕が上がりました。この日出場した11店舗は各自自慢の一品に腕をふるいました。投票の結果「(株)食辛房」の「ピリ辛塩焼きホルモン」が優勝。役員席にいた康応文(カン・ウンムン=僕食辛房代表)も思わず「やった!」と立ちあがり、周りの役員たちから祝福を受けていました。5万円分の商品券と表彰状を受け取った姜世鉉(カン・セヒョン)店長は「同胞や仲間に囲まれて最高に楽しい時間でした」と声を弾ませて感想を述べ、舞台の上で店の仲間たちに賑やかに胴上げしていました。この日は他にも広島朝鮮歌舞団公演、抽選会が行われ、最後に姜二中会長が「50周年式典で同胞経営者のパワーと民族性あふれる朝鮮料理を堪能できた。ここにいる同胞たちもぜひこの11店舗をご愛顧ください」と結びました。

出場した11店舗

韓国家庭料理オンドルパン
韓風酒房 商道
韓食堂 全徳
韓国料理 韓河(ハナ)
家庭食房 アリラン
韓国家庭料理 ケナリ
焼肉飯店 一柳
居酒屋さいらい
(株)食辛房
お好み焼き みっちゃん
焼肉韓国料理 オモニ





♪美人の会 小旅行♪

5月11日、東部支部「福山美人の会(福美会)」が同胞女性との親睦をはかるため、月1回集まり楽しい時間を過ごしています。今回は小旅行をすべく日帰りで伯方島に行きました。美しい瀬戸内海を眺めながらのおいしい料理は格別でした！日頃のストレスも吹っ飛ぶ旅行でした。これからも楽しい企画を立てたいと思います。



「ナララ」料理教室

5月15日、「ナララ」主催による料理教室が行われました。今回のテーマは「ヤンニョン＊アラカルト」。ヤンニョン一つでできる料理に挑戦。ジャガイモの煮物、細ネギムンチ、クンジュン(宮中)トップギ、厚揚げと玉ねぎのポックム、牛タタキヤンニョンそうめんなど、たくさんの料理ができる事に才モニたちは、子供たちにおいしい料理が作れると大評判。第2弾計画中です。広島の才モニたちは、ぜひご参加ください！

チョヨチヨンビアガーデン！

5月28日、チョヨチヨン東地域で「ビアガーデンモイム」が行われました。21期をしめくくる最後のモイム、たくさんのセセデ若者を参加させたいという意気込みの中、少し早いビアガーデンでしたが、天候にも恵まれ、初めてモイムに参加したトンムを含め17人が参加しました。安英治(アン・ヨンチ)委員長は「14年間のチョヨチヨン生活を引退することになるが、これからの東支部の発展を願っている」と激励のあいさつをしました。



学習会開催

5月29日、チョヨチヨン西地域で学習会が開かれました。西地域在住の金泰弘(キム・テホン)委員長が、若い自分たちが何かを学ぶ機会がほしいという考えから企画されました。学習会は青商會 呉勇進(オ・ヨンジン)西地域会長を講師に招き、集まった19人のチョヨチヨンたちは真剣な眼差しで学習会に参加しました。その後恒例の食事会があり、地域の女性同盟才モニたちが準備してくれた料理を囲みながら楽しい時間を過ごしました。食事会では「とても勉強になった」「またやってほしい」などの声があがりました。

共和国選手へエール！



第27回 広島朝鮮学園チャリティゴルフ大会

5月30日 広島カントリークラブにて「第27回 広島朝鮮学園チャリティゴルフ大会」が行われました。毎年、朝鮮学園の子どもたちのため、学園運営と教育のためと、学園理事たちを中心に地域同胞や青年商工会の力強い協力を得ながら、一丸となって開催。厳しい状況の中でも182人(プレー参加者)が参加、540万円のチャリティ金が広島朝鮮学園に贈呈されました。また福山愛校会、県福祉総室などの各団体に実行委員会から寄付金が送られました。昨年に引き継ぎ実行委員長を務めた高在相(コ・ジェサン)氏は「生徒たちのためなら何も惜しくはない。この笑顔を絶対に絶やしてはならない。民族教育はどんなことがあっても守り発展させなくてならない」と力強く語りました。今回の優勝者は李有史(リ・ユサ=朝鮮学園連合同窓会会長)氏でした。



基町オモニたちの旅行記

6月8日、日頃の疲れを癒すため、基町に住むオモニたちは日帰り旅行を企画しました。下関市の海響館見学や唐戸市場での新鮮なお魚料理、サファリランドや秋吉台、さらにゆっくり温泉につかって一行は、ハードでしたが旅を満喫できました。基町では皆さんのがニーズに合わせ、カラオケ、宴会、ちょっとした登山など楽しくやっています。ぜひ皆さんも一緒にいかがでしょうか。



ウリハッキヨのために、オモニたちも立ち上がる！



6月10日、広島・山口のオモニ代表が、平岡秀夫内閣府副大臣と文部科学省の関係者らのもとを訪れ、朝鮮学校への速やかな「高校無償化」適用を求める要請行動を行いました。「今も昔も変わらない日本政府の民族差別施策を、どんな圧力があっても必ずなくさなければならない」などと書いた菅直人首相と川端達夫文相あての要望書を手渡しました。要請行動には、社民党の阿部知子政策審議会会長が同行しました。

NPO法人ロマン、就職支援事業始めます。

◆目的

同胞社会の中にある就職に対する要求に応え、①多くの同胞が職に就けるよう（就職斡旋）、②人材を探している企業には有能な人材を紹介し（紹介事業）、③その有能な人材を育てる（人材育成）ことを目的とします。

◆対象…新卒（高校・大学）、中途採用者

◆内容

- ・ 中途採用者 … ①ハローワークとの連携を取る
②求人情報を収集、ホームページなどに公開

・ 新卒者 … 就職セミナーを春・秋に開催

※今後は朝鮮高級学校との連携、また日本の大学との交渉もいたします。詳しくはロマンまで。



通所介護 さむけあ・ありらん

訪問介護 さむけあ・ととり

★お問い合わせ★

082(234)1112

西地域同胞大納涼祭

『広島市西商工会結成37周年記念・朝銀西天満支店創立45周年記念感謝デー』

■日 時：2010年8月28日（土）午後7時開始 ■場 所：ホテルプロヴァンス1階ホール
■参加費：男性3,000円 女性1,000円 学生1,000円（幼児・70歳以上の方は無料）

- 食事（バイキング形式・食べ飲み放題） ●プロマジシャンまんぼうによるマジックショー
- 広島朝鮮歌舞団公演 ●子供コーナー（輪投げ・射的・ダーツ等 綿菓子ポップコーンもあるよ）
- 大抽選会（特賞『大型テレビ』の他にお米30kg・電化製品・クオカード等が当ります）

楽しいマジックショーに広島朝鮮歌舞団の公演！！

空クジなしの大抽選会！！あなたの家に最新型の【大型テレビ】が…
今回はアジュモニたちに優しく喜ばれる企画を一生懸命考えました。
この夏の思い出作りに、ご家族揃って西地域【大納涼祭】へGO！GO！

2010年10月24日には朝銀西天満支店45周年記念 北地域同胞【りんご狩り】を企画しております。



大納涼祭へのご参加、お待ちしております！



広島朝鮮学園 大運動会

6月13日、広島朝鮮学園運動場にて「広島朝鮮学園大運動会」が盛大に行われました。約500人の同胞保護者、日本の来賓など参席の中で大いに盛り上りました。今年は例年以上に生徒たちを中心となり、運営から進行まで見事にやってのけました。園児・児童生徒出演の集団体操、卒業生を中心とした農樂舞は民族性を色濃く出しながらも斬新なものになり、驚きと感動の連続でした。また園児たちの元気いっぱいの姿を見た祖父母たちは「10年若返った」などと言っておられました。参加された来賓は「日本の運動会ではもう見ることのできない姿を見ることができた。素晴らしいの一言。何よりも大家族が集まっているような雰囲気に感動だけではなく心温まるものさえ感じた。高校無償化は無条件適用されなければならない。」などと感想を述べていました。



中四国・九州役員交流会



6月27日、広島留学生会館で「青商会中四国・九州役員交流会」が行われました。雨の中、各県青商会県役員、地域役員など43人が集まりました。朝鮮大学校 朴在勲(パク・チエフン=青商会アドバイザー)先生による基本講義に続き、広島・岡山・九州の各地域による討論がありました。その後山口、鳥取青商会の現状報告があり、1部の会議は中央青商会 姜尚賢(カン・サンヒョン)会長のあいさつで閉会しました。2部交流会は、焼肉「食辛房」で開かれ、各地域からの意見や呼びかけなど、終始楽しく意義深い時間を過ごしました。

NPO法人口マン 理事会



6月16日、朝鮮会館にて「第4期第1次理事会」がありました。理事会では今期に展開する事業内容や同胞生活問題解決に向けた議論が行われました。

お知らせ

2010年度広島同胞祖国訪問団のお申込締め切り日は**7月25日(日)**です。
お急ぎください！



これから予定

8月

- 1日 西地域青商会主催 ピクニックモイム
(国営備北丘陵公園)
- 1日 東地域ピクニックモイム
- 2~4日 中四国地方朝鮮学生・教員 舞踊講習(朝鮮学園)
- 6~8日 在日本朝鮮学生 初級部サッカー大会(大阪一堀)
- 21~22日 ミレ学園キャンプ
- 22~24日 マダン2010 in 滋賀(希望が丘文化公園)
- 23日 NPO法人・ロマン 第4期第2次理事会(朝鮮会館)
- 28日 西地域同胞 大納涼祭(ホテルプロヴァンス21広島)

7月

- 24~26日 朝鮮学園少年少女キャンプ(県立もみのき森林公園)
- 25日 ミレキャンプ チャリティゴルフコンペ
(パインヒールズ・リゾートC.C.)

他の予定はNPOセンターもしくは各地域担当者へお問い合わせ下さい。



<ヒロキヨレ>
第13号は
9月10日(金)
発行予定です。